

Entrega de un donativo de dos millones de pesetas al delegado de la Cruz Roja belga

El ministro secretario dijo: "Es la Falange que siente profundamente el dolor del pueblo belga y acude solícita a remediarle"

Madrid, 5. — En el despacho del ministro secretario general del Movimiento, se ha celebrado en la mañana de hoy la entrega de un donativo de dos millones de pesetas al delegado de la Cruz Roja belga, M. G. Marquet.

Al acto asistieron con el ministro secretario y M. Marquet los vicesecretarios de Secciones y de Obras Sociales, delegados nacionales y numerosas jerarquías sindicales.

La entrega tuvo carácter íntimo. Con sencillas palabras, el ministro secretario explicó la significación del acto.

Es la Falange, dijo, que siente profundamente el dolor del pue-

blo belga y acude presurosa y solícita a remediarlo.

Habló de la tradicional amistad de las dos naciones, haciendo votos no sólo porque continúe, sino porque se incremente y estreche aún más.

Añadió que ha pedido la cooperación de los sindicatos y que se hallaba plenamente satisfecho al ver que todos han rivalizado en prestar ayuda, considerando como un honor el demostrar esta amistad de siempre del pueblo español hacia el pueblo belga.

A continuación, el delegado nacional de Justicia y Derecho, leyó las materias y cantidades (Pasa a la página 6.)

Churchill rinde en los Comunes un homenaje a los defensores de Varsovia

Los alemanes permiten a los oficiales polacos que conserven su espada

El general Bor está prisionero

INESPERADA APARICION DE CHURCHILL EN LOS COMUNES
El "premier" rinde homenaje a los heroicos defensores de Varsovia

Londres, 5. Churchill ha hecho una inesperada aparición en los Comunes con el fin de rendir un solemne e impresionante homenaje a los defensores de Varsovia.

Churchill fué interrumpido por los aplausos de la Cámara, cuando dijo que creía expresar los sentimientos tanto de ella como del Gobierno británico, al reconocer el heroísmo y comportamiento del Ejército polaco del interior y de la población civil de Varsovia.

La Cámara oyó con emoción silenciosa las palabras de Churchill, acerca de los sufrimientos y privaciones de los varsovianos.

Prolongadas aclamaciones de todos los sectores de los Comunes acompañaron al saludo final de Churchill a la epopeya de Varsovia.—EFE.

ALEMANIA RECONOCE EL VALOR DE LOS DEFENSORES DE VARSOVIA

Los oficiales podrán conservar su espada

Berlín, 5.—Hoy se ha realizado el desarme de las formaciones polacas mandadas por el general Bor, que han sido trasladadas a los campamentos de prisioneros.

Las cifras de prisioneros y el botín no se conocen hasta ahora exactamente, si bien son muy superiores a las que se esperaban.

El mando alemán acepta la capitulación polaca y hizo constar el reconocimiento de las formaciones polacas del general Bor, como tropas regulares. Los oficiales polacos podrán conservar su espada.

Los prisioneros polacos gozarán de todos los derechos del Convenio de Ginebra relativos al trato a los prisioneros de gue-

rra, comprendiendo a los no combatientes.

Las autoridades alemanas se comprometen también a no hacer ninguna clase de investigaciones acerca de la actividad política y militar de las formaciones polacas antes de producirse la sublevación.

La entrega de las armas polacas comenzó el cuatro de octubre y se terminó sin incidente alguno.

Sólo quedan exceptuadas algunas compañías que permanecerán en Varsovia para mantener el orden. EFE.

EL GENERAL POLACO BOR PRISIONERO DE LOS ALEMANES

Berlín, 5. El general polaco Bor, (Komorowsky), se encuentra prisionero de los alemanes, según anuncia la DNB.

Bor había sido nombrado recientemente jefe de todas las fuerzas polacas.—EFE.

El embajador inglés en Madrid marcha a Londres

Se posesionará de su escaño en la Cámara de los Lores

Madrid, 5. El embajador de la Gran Bretaña, vizconde Templewood, ha marchado en vuelo directo a Londres en la mañana de hoy. Tiene por objeto el viaje posesionarse de su escaño en la Cámara de los Lores. Lady Templewood se reunirá con su esposo dentro de quince días.—CIPRA.

Londres, 5. El vizconde de Templewood, embajador de la Gran Bretaña en Madrid ha llegado a Inglaterra. Era el único pasajero del avión de la British Airways Corporation que ha realizado el primer vuelo experimental comercial sin escalas Madrid-Londres. EFE.

SERA NOMBRADO SIR SAMUEL HOARE MINISTRO DE LA AVIACION CIVIL?

Londres, 5. Lord Templewood no ha hecho comentarios acerca de los rumores sobre su posible nombramiento como ministro de la Aviación civil.—EFE.

EL MINISTRO DEL EJERCITO EN LA ACADEMIA MILITAR DE SEGOVIA

Presenció los ejercicios del Arma de Artillería

Defensa contra los bombardeos



La población civil de Berlín prepara las bolsas de arena que han de emplearse para extinguir los incendios.

Segovia, 5.—El ministro del Ejército, Asensio, llegó a Segovia con motivo de la terminación de los ejercicios tácticos realizados por el Arma de Artillería.

Acompañaron en su viaje al ministro el director general de Enseñanza Militar y el agregado militar de la Embajada alemana en Madrid.

El general Asensio fué recibido por las autoridades civiles y militares y los generales que han tomado parte en los citados ejercicios.

Pasó revista a una batería del Regimiento de Artillería 41 que le rindió honores.

El general Asensio y los demás generales pasaron al interior de la Academia en cuyo patio formaban los caballeros oficiales alumnos.

Asensio y sus acompañantes presenciaron desde la escalinata principal del citado centro militar el desfile de los caballeros alumnos.

Luego se reunió con los generales y jefes que han intervenido en los ejercicios y se trasladó (Pasa a la página 6.)

5 divisiones rusas DESARTICULADAS EN EL NAREV

Los germanos rechazan un ataque contra la isla de Oesel

Berlín, 5.—Después de preparativos que han durado cuatro días, los bolcheviques han desencadenado un ataque general contra la isla de Oesel. En numerosos puntos los alemanes han conseguido rechazar a los soviets infligiéndoles pérdidas muy elevadas.

Veintiocho unidades de desembarco fueron hundidas por las baterías alemanas.

Se calculan en siete divisiones el total de los efectivos utilizados por los soviets en estas operaciones.—EFE.

CINCO DIVISIONES SOVIETICAS EN PELIGRO

Berlín, 5.—Cinco divisiones soviéticas luchan en la cabeza de puente de Narev y han quedado divididas en varios grupos por los alemanes, anuncia la O. I. de I.

El ataque concéntrico germano se desarrolla con éxito completo. EFE.

LOS SOVIETS AVANZAN CON DIRECCION A BELGRADO

Berlín, 5.—Los soviets están llevando su esfuerzo principal a la región situada al oeste de Puerta de Hierro por la que avanzan en dirección a Belgrado con fuerzas de bastante importancia, dicen los círculos militares de Berlín.

Se libran duros combates en aquella región.

En las zonas situadas al norte de la citada siguen progresando las formaciones alemanas y húngaras.

Puede suponerse que en breve se llevará de nuevo la lucha al suelo rumano.—EFE.

Interesantes declaraciones del ministro de Educación Nacional

Respecto a las tareas del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, de las Bellas Artes y del Magisterio español

Madrid, 5. — El ministro de Educación Nacional, he hecho unas interesantes declaraciones respecto a los acuerdos en el último Consejo de ministros, acuerdos que afectan a la tarea desarrollada por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, las Bellas Artes y el Magisterio español.

El Estado, dijo el señor Ibáñez Martín, quiere comprender, alentado por el impulso del Caudillo, la transformación de nuestro mundo cultural y volviendo los ojos a aquello que históricamente fué el más poderoso acicate de nuestra grandeza tradicional: el sentido religioso del mundo y

de la vida. En España hay que acometer la empresa de la publicación de una historia eclesiástica que esté a la altura de las exigencias del mundo actual.

En el plano del Magisterio se aumentan las plantillas en cerca de 70 millones de pesetas, cifra que revela el interés del Estado por esos problemas. El sueldo de entrada de los maestros será a partir de ahora de 6.000 pesetas. La Ley de la Primera Enseñanza sue habrá de presentarse a las Cortes completará la empresa. Por su parte el Servicio Español del Magisterio, ha sido un cauce vivo y militante por el que han Hegado hasta mí las inquietudes y esperanzas de millones de maestros que desde los más apartados rincones de la Patria vienen trabajando con austeridad ejemplar para inyectar una nueva savia de fe española al alma adormecida de nuestro pueblo.

Por otra parte y con desvelo ejemplar, Franco ha alentado la política de las Bellas Artes que ha culminado en la salvación de la ruina a los monumentos de inapreciable calidad artística. (Pasa a la página 6.)

El primer vuelo directo Madrid-Londres

El vizconde de Templewood hace unas declaraciones

Londres, 5.—El embajador de la Gran Bretaña, vizconde de Templewood, antes de abandonar Madrid en el primer avión que hace el vuelo directo Madrid-Londres, declaró que en el año 1940 se llegó ya a un acuerdo acerca del servicio aéreo entre España e Inglaterra, pero tuvo que suspenderse por la guerra. Expresó también la esperanza de que, como fin a su relativo aislamiento geográfico, España conducirá a una mejor comprensión entre las dos naciones.

Terminó diciendo que esperaba que las comunicaciones aéreas en la postguerra se realizarían sobre una base de completa reciprocidad.—EFE.

APOLO

UN GRAN ACONTECIMIENTO CINEMATOGRAFICO!!

Hoy en sesión continua desde las 5.

CIFESA presenta en riguroso estreno la grandiosa superproducción nacional

EL CLAVO

El sublime romance de un enigmático amor.

La realidad más perfecta del cine hispano.

Primer premio del Sindicato Nacional del Espectáculo.

Formidable interpretación de AMPARITO RIVELLES y RAFAEL DURAN

VIDA RELIGIOSA

A de octubre, viernes Santos Bruno, fundador, Ságares, Román, Magno, obispos; Fe, virgen; Erótida, Marcelo, Casto Emilio, Saturnino, mártires; Magno, obispo; María F. de las Cinco Llagas, virgen. — Hoy es primer viernes. Doble. Ornamentos blancos.

SAN BRUNO

Fué natural de Colonia, Junto con seis compañeros se retiró a unos bosques de Delfinado llamados la Cartuja y allí fundó una Orden de penitencia, señalada por la guarda del silencio y otras austeridades.

CULTOS DE MAÑANA

En la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, comenzarán mañana los cinco sábados primeros de mes, consagrados al Inmaculado Corazón de María, para obtener las gracias prometidas por la Santísima Virgen, en sus apariciones de Fátima.

Por la mañana a las nueve, será la misa de Comunión general y por la tarde a las siete los ejercicios, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

En el Santuario de Nuestra Señora de África, como todos los sábados, a las ocho y treinta, misa solemne cantada y por la tarde a las siete, sabatina con Salve solemne, en honor de Nuestra Excesal Patrona.

Como es primer sábado de

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTA

Se celebrará el día 19 y siguientes, si fuera preciso, del corriente mes de octubre y hora de 4 a 6 de la tarde, subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de Marzo de 1944, estando expuestas las referidas prendas, los días 16, 17 y 18 del presente mes y horas de 4 a 6 de la tarde, en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral 9.

Ceuta, a 4 de octubre de 1944.

La Dirección.

CEUTA AL DIA

SEPELIO

Ayer a las 13,30 horas tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de don José Muñoz Cano, falle-

mes, podrán las madres que lo deseen presentar sus hijos a la Santísima Virgen y pedir que se les imponga su medalla.

TRIDUO

Durante los días 7, 8 y 9 del actual, se celebrará en la Santa Iglesia Catedral, un solemne triduo en honor de San Daniel y compañero mártires, Santos Patronos de Ceuta.

Todas las tardes, será expuesta Su Divina Majestad, rezando el Santo Rosario, letanias, ejercicio del triduo, sermones, bendición y reserva.

SOLEMNES CULTOS

Que en honor de San Daniel y Compañeros Mártires se celebrarán en el S. I. Catedral los días 7, 8 y 9 de los corrientes a las ocho misa rezada en el Altar de los Santos Mártires y a las 19 en el Mayor exposición de S. D. M. Rosario, Triduo sermón a cargo de varios señores Capitulares, reserva e himno.

El día 10, fiesta principal a las 9'15 Misa cantada a toda orquesta con sermón a cargo de un señor Capitular.

cido en la noche anterior. Numerosas personas formaban una imponente manifestación de duelo las cuales testimoniaron a los familiares del fallecido, principalmente a su viuda e hijos el testimonio del profundo pesar causado.

En la iglesia fué rezado un solemne responso, continuando la comitiva fúnebre hasta el lugar de costumbre donde se despidió el duelo.

Enviamos a sus familiares la expresión de nuestro más sentido pésame y, desearnos la debida resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

EFEMERIDES LOCAL

6 de octubre de 1927. — En el salón de fiestas del Palacio Municipal, se celebra una comida de gala en honor de Ss. MM. los Reyes, don Alfonso y doña Victoria. En este acto S. M. el Rey, le concede el conato de Nauen, al general don Dámaso Berenguer y Fuste.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 124.

Instituto Nacional de Enseñanza Media "Hispano Marroquí" de Ceuta

Mañana día 6, empezará el nuevo Curso Académico en este Instituto, verificándose la misa del Espíritu Santo en la Iglesia de Nuestra Señora de África a las 10 y media, a la cual quedan especialmente invitados los alumnos y sus familiares.

Ceuta, 5 de Octubre de 1944. El Director.

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5 PAGA TODO SU VALOR

Un niño muerto y cuatro heridos por la explosión de un artefacto en la barriada del Morro

Un desgraciado y fortuito accidente costó ayer la vida a un niño e hirió a otros cuatro en la barriada del Morro. A las once de la mañana, en las inmediaciones de la escuela que se halla enclavada en aquel lugar, se encontraban jugando con un artefacto cinco niños de corta edad. Sin saber el peligro de sus manipulaciones, el artefacto, cuyas características desconocen, hizo explosión alcanzando la metralla a los infelices niños que se hallaban dentro del radio de acción del explosivo. José Morales Pacheco, de diez años recibió tan gravísimas heridas que falleció y Angel Díaz Martín, de 10 años; José Antonio Torres Riche y Manuel Guerrero, de seis y diez, respectivamente, sufren importantes heridas teniendo que ser hospitalizados en la Cruz Roja.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO QUINTO

AVISO

Para dar cumplimiento a lo ordenado por la Superioridad en relación con el artículo general relativo a revistas anuales del vigente Reglamento de Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, todo el personal perteneciente a los reemplazos de 1927 al de 1941 ambos inclusive, así como los de distintos reemplazos que se encuentren sujetos al servicio militar deberán pasar la revista anual reglamentaria del presente año antes del 31 de Diciembre ante las respectivas Autoridades, bien en los Centros de Movilización de los Cuerpos en los que estén destinados si se encuentran de guardia en esta plaza, y caso contrario en el Gobierno Militar; advirtiéndose a todo el personal afectado por este aviso, que de no efectuarlo en el plazo prefijado, se sancionará con arreglo a lo dispuesto en el artículo 409 del citado Reglamento.

Lo que se publica para general conocimiento.

Ceuta, 4 de octubre de 1944.

EL ALCALDE,

José Vidal Fernández.



Continúa desde las CINCO. ULTIMO DIA DE PROYECCION DE LA PELICULA TOLERADA PARA MENORES



una magistral novela de aventuras emocionantes y divertida, en la que lo dramático y lo cómico se mezclan con extraordinario tino. Piraterías, peligros, abordajes, combates, muertes... todo ello conseguido con un dinamismo y una justeza ejemplares, merced a una experta mano de director.

Mañana grandioso ESTRENO EN ESPAÑOL

EL VAQUERO Y LA DAMA por Gary Cooper y Merle Oberon.

Próximamente

CASI UN ANGEL por Diana Durbín, Charles Laughlin y ROBERT CUMMINGS.

Escuelas preparatorias del Instituto "Hispano Marroquí", de Ceuta

Han comenzado las clases en estas Escuelas para la preparación de ingreso en el Bachillerato, continuando abierta la matrícula.

Están situadas en el mismo local del Instituto y la asistencia a ellas es gratuita.

Ceuta, 5 de Octubre de 1944.

La Dirección.

Anúnciese en EL FARO DIARIO DE LA MARANA

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO máquina escribir carro corriente. General Aranda, 6 1.ª izquierda.

VENDESE motor Grosley a gasoil once HP. y coche Morris 8 HP. todo en perfectas condiciones. Razón Bar Rosendo.

Plaza Abastos. VENDO dormitorio magnífico estado y piano. Chalet Sardineiro.

SE VENDEN casitas desde seis mil ptas. Razón, C. Ramón y Cajal, 4, Cristóbal Chaves, Maestro de Obras.

Varios

DIBUJANTE necesita modelo varón 18 a 22 años. Mensualmente varios días o tardes. Razón esta Administración.

Doctor Enrique Ostalé

Girujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el período que dure la baja. Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Beçada (Clavijo.) Tetuán: Plaza José Antonio 11

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 Tetuán

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1.- Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. CEUTA

JABON "LAGARTO"

Perfumería VICENTE MARTINEZ. -- Puente de la Almina, 6

EDITORIAL

Oración por la Paz

En todas las Diócesis de España, se está orando por la paz en estos momentos. Se pide a Dios, con generosidad cristiana hecha aliento y oración española, que los hombres depongan la razón arbitraria de la fuerza y dejen paso a la fuerza de la razón; a esa profunda razón que pide en nombre de la solidaridad y de la sensibilidad europea, una más fecunda y entusiasta colaboración de todos los pueblos que integran ese conjunto espiritual y geográfico que dio tantas fechas de gloria a la mejor historia del mundo. Porque Europa, nació pudo decir en frase gráfica un pensador insigne, el día que Descartes hizo de la razón un método, es delito de lesa humanidad, que tan maravilloso caudal de fuerza y de energías, se pierda en la hoguera inmensa de odios que son los campos de batalla.

Va que una tarea más alta y una norma de más ejemplar sentido le ha estado desde siempre asignada, a este enjambre de pueblos que han dado a la humanidad, la más brillante y auténtica cultura de la tierra. En consideración a tan espléndido pasado, lo que Europa representa, no puede ni debe morir; pero para esto urge que no se destruyan los hombres, ni se conviertan las ciudades en ruinas, sino todo lo contrario, que el amor sustituya al odio, el orden a la anarquía, el espíritu creador frente a la destrucción y una paz justa, que serene los espíritus. Una paz de Dios para todos.

Con la arraigada convicción de una fe, entrañablemente sentida, reza España, apartada de la

En las Cámaras londinenses se discute ampliamente sobre los culpables de la guerra

La actitud de Portugal no ha sido fijada todavía

El gobierno Inglés se opone a la devolución a Italia de sus antiguas colonias

Londres, 5. — El ministro de Asuntos Exteriores, Eden, al ser interrogado hoy en los Comunes sobre los problemas de los criminales de la guerra, ha declarado que el embajador británico en Madrid ha recibido del Gobierno español garantías de que no se concederá a los culpables de la guerra asilo en España. Añadió que tenía entendido que el embajador norteamericano en Madrid había recibido garantías análogas.

Respecto a si Portugal había dado garantías también, Eden di

jo que respondería a eso en otra ocasión puesto que no estaba seguro de la posición actual de Portugal en este sentido.

El independiente Cunningham Reid preguntó si no había posibilidad de que los criminales de guerra llegaran a España bajo nombres falsos. Eden respondió: "Creo que eso es cosa de la inteligencia humana".

Eden aseguró al laborista Bastow que el Gobierno británico era opuesto a la devolución a Italia de sus antiguas colonias. Bastow pedía garantías de que en vista de los informes del Ministerio Inglés de Información que había anunciado que existía esclavitud en la colonia italiana, de Somalia, el Gobierno inglés consideraría definitivamente terminado el imperio italiano en África. Eden respondió afirmativamente.

El laborista Strauss preguntó si se añadirían a la lista de los criminales de guerra los nombres de los responsables de los actos contra los demócratas y anarquistas alemanes. "Los crímenes cometidos por los alemanes contra alemanes, contestó el ministro, pertenecen a categoría aparte de crímenes de guerra y deben juzgarse, por tanto, de otra forma". EFE.

"EL MILITARISMO ALEMÁN, ES UN CONSTANTE PELIGRO" DICE CRAMBORNE

Londres, 5. Sir John Simon, lord canceller, ha hecho unas declaraciones sobre los culpables de la guerra en un debate en la Cámara de los Lores.

"Aprovecho la ocasión, dijo, para poner de manifiesto que no están justificadas las opiniones de muchos de que la política aplicada a los culpables de delitos menores de guerra también será aplicada a los criminales que han yan inspirado o dirigido las mayores monstruosidades e infamias en el curso de esta guerra.

Afirmó que Cordell Hull había acordado las dudas al declarar que la omisión de algunos nombres en la lista negra, de los culpables de la guerra no tenía en absoluto nada que ver con los planes aliados respecto a Hitler y sus satélites.

El 1 de noviembre de 1943 Churchill, el mariscal Stalin y Roosevelt hicieron declaraciones en Moscú según las cuales la cuestión de los culpables de la guerra debe dividirse en dos partes: la primera en crímenes en masa, de los cuales esperamos poder encontrar a los autores mediante la identificación del testimonio de otras personas; segundo, los crímenes locales cometidos en determinadas circunstancias, en un lugar determinado y a una hora determinada. Estos dos puntos, supongo, serán la base de las tareas de la comisión de delitos de guerra.

Debe recordarse que el castigo a tales actos depende de los aliados y no de un solo gobierno. Están tomándose todas las medidas para vigilar los movimientos de esos individuos y está ejerciéndose un control minucioso sobre los pasajeros y tripulantes de buques neutrales e impedir que ninguno de los culpables de la guerra pueda llegar a naciones de ultramar. Todos los países neutrales, menos Portugal, han expresado su determinación de no permitir a los culpables de guerra su entrada en sus territorios. En efecto, me sorprende mucho que Portugal, el más antiguo de nuestros aliados, sea una excepción.

Creo que la voluntad de determinación de las Naciones Unidas después de la contienda será bastante fuerte para ir, si es preciso, donde quiera se encuentren estas personas y juzgarlas debidamente.

Lord Rennell declaró que tenía sus dudas sobre si el Gobierno italiano debía ser considerado casi como aliado y que no sería conveniente ayudarlo a mantenerse en el poder ya que Ita-

lia ha militado cuatro años en un campo opuesto a la Gran Bretaña.

Añadió que la ayuda que se preste a los italianos debe ser y organizarse como a un pueblo humilde, sin ambiciones internacionales.

En nombre del Gobierno, lord Cramborne, secretario de los Dominios y jefe de la Cámara de los Lores, dijo que según el primer ministro y el presidente Roosevelt, el pueblo italiano está evolucionando. Lord Chamberlain terminó diciendo: "Estoy seguro de que todos creemos que el militarismo alemán tanto del Atto Mando como del partido nazi es un constante peligro para la paz europea y no debemos permitirle alzar de nuevo la cabeza." — EFE.

HITLER, GOERING, GOEBELS E HIMMLER EN LA LISTA NEGRA

Londres, 5. Churchill al ser preguntado hoy en los Comunes, si los nombres de Hitler, Goering, Goebels e Himmler figuraran en la lista negra de los criminales de guerra de la Gran Bretaña o de las Naciones Unidas, contestó: "En cuanto a la lista británica, esos nombres figuran, pero no puedo hacer en este momento declaración alguna sobre la lista de las Naciones Unidas". — EFE.

Se libran grandes combates en la gran curva del Danubio

DEL COMUNICADO ALEMÁN

"En la gran curva del Danubio se libran encarnizados combates en los alrededores y al norte de Zajecer, con las formaciones soviéticas que prosiguen el avance.

Al noreste de Belgrado se desarrollan combates muy duros. En la región fronteriza húngaro-rumana, los húngaros realizaron avances locales cerca de Maros.

Al sur de Warden nuestros granaderos rechazaron a las formaciones enemigas en el curso de contraataques audaces.

En estos combates el adversario sufrió pérdidas sangrientas y muy elevadas.

Otros ataques soviéticos en la región de Toremurgo y en la cuña de Szeller fueron rechazados en general. Los combates continúan en los alrededores de una brecha.

En la región de los Cárpatos cubierta de bosques, fueron contenidos los violentos ataques de los bolcheviques por nuestro fuego defensivo.

También fracasaron ayer los intentos de ruptura efectuados por los soviets en los pasos de los Besquiedes.

La mayor parte de los ataques enemigos fracasaron antes de alcanzar nuestras líneas por el fuego de nuestra artillería.

En Naref y al norte de Varsovia nuestras tropas efectuaron fructuosos ataques de carácter local.

Ha ido cerrada una brecha soviética en nuestras posiciones al noroeste de Chaulen." — EFE.

LAS DOS CC

BAR-RESTAURANTE
Comidas a la carta.
Por cubierto desde 7 pesetas
Tapas selectas
Excelente vino de Moriles.
Millán Astray, 4. Telef. 274.

guerra, para que cese en el mundo el dolor y la desolación. En todas las iglesias, en todas las provincias, palpita la misma emoción española. Pedir a Dios que calme la tempestad de las almas y renazca la serenidad sobre el horror.

CIFESA

La primera productora nacional presenta con todos los honores la grandiosa superproducción

EL CLAYO

Película que ha obtenido el primer premio del Sindicato Nacional de Espectáculos y que ha sido declarada de interés nacional por la Vicesecretaría de Educación Popular

APOLO

se complace en poder presentar al público ceutí esta formidable película aun no estrenada en España.

¡POR FIN LLEGO EL MES DE OCTUBRE!

¿POR QUE?

La Perfumería "La Sevillana" en este sólo mes regala una pastilla de jabón "Lavanda" muy buena y muy fina a cada cliente que haga de consumo 50 pesetas.

Además no hay quien haga competencia a este establecimiento

No lo olvide:

Perfumería "La Sevillana"

Falange Española, 39.

Teléfono, 8-5-4. CEUTA



DEPORTES

BALONCESTO AL DIA

U. A. Ceuti está bien acoplado

Después de la primera jornada del Campeonato Municipal de Baloncesto, nos podemos sentir optimistas por la actuación de uno de los dos equipos que representando a nuestra ciudad...

Nos referimos a el U. A. Ceuti, cuyas filas con pocas variaciones desde el año pasado, se muestran más comprometidos. Entre los nuevos elementos cuenta con el destacado delantero Fernández...

Con este primer triunfo, nuestro veterano Club, se ha lanzado al asalto de los primeros puestos. El pasado domingo en Tetuán, hizo una bella exhibición, actuando en un magnífico plan de conjunto y técnica como a pocos equipos hemos podido observar desde que el baloncesto se desarrolla en nuestro Protectorado.

El próximo día ocho, se enfrentará con el C. R. I. Atlas, otro de los favoritos del Campeonato. Según noticias recogidas en el Club se desplazarán a Tetuán los siguientes jugadores: defensas, Domingo-Caballero y Aparicio (este fichado últimamente procedente de la federación Centro); delanteros, Pallans-Fernández-Magrens-Juan José-Panyellas y Aida.

Les deseamos otro triunfo.

BASKET

Diaz y Mateo lidiarán dos erales el domingo en Algeciras

Entra de lleno en la sección deportiva la noticia que nos envía nuestro corresponsal en la vecina plaza de Algeciras.

El magnífico medio internacional del Sevilla C. F., Andrés Mateo, y el no menos magnífico delantero algecireño, Paco Díaz, al que la afición ceuti conoce sobradamente, se han colocado una coqueta, olvidándose por ahora de los borceguines, botas y de las espinilleras reforzadas, y van al ruedo el próximo domingo en el coso algecireño, para enfrentarse con dos bravos erales de Tamarón, a los cuales procurarán propinar algunos regates y cla-

A la vista del R. Santander

Comas, Perico y Victorero, formarán el trío defensivo del titular

Se nos aseguran novedades en el quinteto atacante

JAPON, FELICITADO

Mientras llega el Santander segundo de los rivales que el calendario del Torneo Nacional de Liga se va a encargar de hacer desfilar por "Alfonso Murube", hemos tratado de indagar el "onze" que el domingo le opusará nuestro titular. La afición, está afición tan densa como magnífica que nuestra ciudad celebra y que nunca desmayó en su tarea de alentar y seguir los pasos del cuadro "merengue", vive pendiente de los hombres que pasado mañana han de dar la réplica a los fuertes mocetones cántabros. No están en lo cierto quienes, seguramente con el malsano propósito de desmoralizar o hacer labor obstruccionista, aseguran que aquella se encuentra decaída y en trance de abandonar sus gritos de aliento y sus aplausos de estímulo al equipo que la representa. Lo hemos podido comprobar en ese entusiasmo e interés con que se espera el encuentro con los santanderinos, que no puede significar tan solo la primera victoria sino el primer tramo de una larga escalera de éxitos, el empujón firme y decidido para la tan esperada reacción del equipo ceutista. Aunque dolida por el lamentable revés frente a la Cultural, comprende perfectamente que estos tropezcos individuales eran poco menos que irremediables, habida cuenta de los mil inconvenientes y obstáculos con los que el club hubo de luchar para salir adelante y adentrarse en la máxima competición del fútbol nacional y se apresta ahora, quizá con más ilusión y entusiasmo que nunca a no dejar abandonado lo que tanto trabajo y sacrificio costó enderezar y lo que, de hundirse, nos privaría a todos de seguir viendo fútbol emotivo y de calidad.

No ha sido tarea fácil para el informador el poder traer has-

var en la red por todos los medios imaginables.

El cartel anuncia que acompañados de sus correspondientes cuadrillas. ¿Algunos otros futbolistas?

¿A que le quitan el tipo a Arruza y a Manolote!

ta estas cuartillas algunos de los detalles relacionados con la composición del conjunto albo. Directiva, entrenador conspicuo e "istas" parece ser que se han juramentado en no aclarar conceptos y... no hay quien suelte prenda.

Algo, no obstante, hemos podido averiguar. Por ejemplo, que Comas reaparece el domingo. Se ha entrenado activamente durante esta semana y abriga el firme propósito de borrar su actuación frente a los leoneses. Como defensas tendrá ese día a Perico y a Victorero. El primero suplente a Carrasco.

Dicho ya el trío defensivo, no nos será difícil asegurar que la línea media será la misma que tan acertadamente viene actuando, integrada por Gil, Japón y Mardones. Se impone anunciar a este propósito que el medio centro Japón acaba de ser felicitado "oficialmente" por la directiva, en vista de su magnífica, entusiasta y pundonorosa actuación en Jerez, donde hubo de ser aplaudido muy calurosamente según hemos publicado en estas mismas columnas. Esto, que se ha incluido en el excelente jugador coriano, no es más que el comienzo de una rehabilitación a fondo de todo el equipo, que el domingo saltará al Estadio dispuesto a poner en la defensa de nuestros colores todo el coraje y amor propio que aquellos se merecen y que no vimos por parte alguna el día de la inauguración de la temporada.

Ustedes ahora se preguntarán, ¿y la delantera?

La verdad es que este... ya es otro cantar. Por más que hemos luchado sólo hemos sacado la conclusión de que Abad y Mor la seguirán en las alas. La tripleta central permanece en la más indescifrable de las incógnitas, asegurándonos tan solo, sin duda para satisfacer nuestra natural curiosidad, de que habrá novedades de que ayer hubo entrenamiento general y de que cierto delantero centro probado no satisfizo completamente. Esto fué, en resumen, el resultado de nuestro sondeo.

Y cabe preguntar ¿qué novedades serán esas de la línea atacante ceuti?

Si el más impenetrable de los secretos "deca la gestión" que la directiva viene realizando desde algunos días, no se va a nosotros quienes indagamos más. Dejémosla trabajar activa y afanosamente, así nos consta que viene haciéndolo, que tiempo habrá de saberlo todo. Y si no... ¡al tiempo! P.

Estadio A. MURUBE

Domingo 8. A las 4,30 horas



Segunda División de Liga

Real Santander y S. D. CEUTA

La guerra en Italia

En el avance aliado hacia el valle del Po se obtienen considerables progresos

Fuerte actividad de la aviación en todos los sectores

COMUNICADO ALIADO

Comunicado oficial. — "Terra. — En el avance hacia el valle del Po americanos y británicos del V Ejército han obtenido considerables progresos a pesar de la encarnizada resistencia enemiga.

Los americanos han conquistado Monte Venera y luchan duramente a 1.000 metros al sur de Luiano, importante nudo rutero en la carretera principal de Bolonia a Florencia.

En el sector del Adriático los indios del VIII Ejército han limpiado de enemigos el pueblo de San Donato.

Continúan las operaciones navales en el Egeo.

El aerodromo de Malame, en Creta, ha sido atacado anticipadamente por el destructor "Aurora".

El tres de octubre aviones despegaron de portaaviones mandados por el contralmirante Thomas Troubridge atacaron la isla de Levitha, al sur del Egeo y el noroeste de la isla de Cos.

Otros aparatos de la Marina atacaron Porto Largo y puerto Laki en la isla de Leros.

Un buque ha sido incendiado, dos barcos de cabotaje y una docena de embarcaciones más ametralladas y cañoneadas.

En la noche del tres al cuatro de octubre los buques de S. M. "Calpe" y "Deverad" en tablaron combate con seis embarcaciones de asalto enemigas en aguas de Piscopi, al noroeste de Rodas.

En Rodas ardían grandes incendios en la noche del dos al tres de octubre.

Poderosas fuerzas de bombarderos pesados con escolta atacaron ayer los empalmes ferroviarios de Munich y las comunicaciones ferroviarias del norte de Italia.

A pesar del mal tiempo los bombarderos medios atacaron los puentes ferroviarios en la parte occidental del valle del Po.

Los bombarderos ligeros y cazabombarderos han desplegado gran actividad contra los depósitos de municiones y emplazamientos artilleros en el campo de batalla italiano.

Aviones de protección de cos-

tas atacaron la nevegación del golfo de Génova, al norte del Adriático.

La aviación balcánica efectuó ataques contra las comunicaciones y otros objetivos de Yugo eslavos.

La noche pasada nuestros bombarderos atacaron los objetivos del centro del valle del Po.

No han regresado 24 aparatos aliados, entre ellos trece bombarderos pesados.

Un avión enemigo ha sido destruido en la noche del 3 al 4 de octubre.

Las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo efectuaron más de dos mil vuelos". EFE.

DEL COMUNICADO ALEMAN

"En Italia central potentes ataques del V ejército norteamericano se estrellaron ayer nuevamente contra las posiciones alemanas establecidas en los Apeninos y en la región de Etruria, defendidas con encarnizamiento por nuestros granaderos y paracaidistas.

En la costa del mar Adriático fracasaron todos los ataques enemigos". EFE.

Los aviones norteamericanos atacaron ayer Munich

Hubo daños en los barrios y edificios públicos

DEL COMUNICADO ALEMAN "Ayer los norteamericanos efectuaron un ataque terrorista contra Munich.

Hubo daños en los barrios de vecindad, en los centros culturales y edificios públicos.

Entre otros, varios hospitales y siete iglesias fueron destruidos o muy dañados.

La artillería antiaérea de la Luftwaffe y nuestros cazas destruyeron 21 aparatos anglo norteamericanos". — EFE.

Homenaje de Churchill a Varsovia en los Comunes

Londres, 5. — Churchill ha tributado un homenaje a Varsovia en los Comunes.

"Cuando llegue la victoria final alzada no nos olvidaremos de la gesta de Varsovia que pasará a la inmortalidad para todos los que aman la libertad en el mundo entero", terminó diciendo. — EFE.

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Table with 2 columns: City and Prediction. Rows include Aviación, Sevilla, Zaragoza, Ceuta, Coria, Balompédica, Castellón, Sabadell, Constanca, R. Santander, Algeciras, A. Tetuán.

Haga sus compars en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

NOTA. — Los concursantes de Tetuán y Algeciras, pueden depositar sus boletines en las respectivas Delegaciones hasta la noche del sábado.

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECK

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

6.Millán Astray 15

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción.
Pérez Galdós 13
Teléfono 3-0-2

Arieta de la ciudad

EL PLACER DE ESTAR SOLO

No hay indiscutiblemente, un placer mayor para el hombre que el de estar solo; el estar solo, significa retrotraerse sobre sí mismo; buscar ese otro yo, que llevamos todos dentro y entablar con él seguidamente una conversación, de la que indefectiblemente salen muchas cosas en claro.

Hay siberitas del tabaco; de la comida o de la bebida pero también los hay, a mi humilde juicio, deben ser los más estimados, del estar solo. Les vemos en los paseos, en las mesas de los cafés o bares; en el salón del casino y siempre abstraídos, mirando las volutas del humo de su cigarrillo, en las que parece personificarse ese su otro yo, de que antes habláramos.

Misántropos, les llama la sociedad, sin llegar a definir con absoluta seguridad, lo que es solo un verdadero placer de sefices, que se pueden permitir el lujo de pensar para sí solos.

Rafael de Málaga

LA APERTURA DE CURSO EN EL INSTITUTO DE ENSEÑANZA MEDIA

Como ya ayer anunciamos, tuvo lugar a las doce de hoy la apertura del curso oficial en el Instituto Nacional de Enseñanza Media. Asistieron las autoridades y gran número de invitados como asimismo todos los alumnos del Centro.

FRENTE DE JUVENTUDES

Se nos comunica que para el próximo domingo se organiza una marcha por los alrededores del Frente de Juventudes a la Herrería de Pelayo, en la cual se pasará todo el día.

COFRADIA DE MEDINACELI

Se comunica a todos los hermanos de la Cofradía de Medinaceli, que hoy viernes, primero del mes, tendrán lugar los acostumbrados actos religiosos que mensualmente se celebran en la Iglesia de San Isidro. Por la mañana a las ocho y media, solemne Misa de Comunión general con manifesto y bendición y por la tarde a las siete y media, Santo Rosario; letanías, ejercicio pro-

Han llegado las tan esperadas motocicletas R. Soriano S. A., de 1 HP. Informes y ventas en M. Michán Fabre, Carretera Secano (Mecánico).

pio del primer viernes; exposición, sermón y bendición. Terminados estos cultos, se podrá besar el pie a la venerada imagen de Jesús de Medinaceli. Se ruega a todos los fieles en general, la asistencia a estos cultos.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos
Josefa García Cid; Concepción Ruiz Barranquero; Salvador González; Ana María Sánchez Reñardo y Angelina del Río Quirós.

Defunciones

María Marchanta Tineo de 60 años.

Matrimonios

Manuel González Gutiérrez con Luisa Belmonte Pérez

Rasumen

Nacimientos, 4 hembras y 1 varón; defunciones 1 y matrimonio 1.

El día 6 primer viernes de mes en San Isidro al Santísimo Cristo de Medinaceli.

LA NOVENA AL CRISTO DE MEDINACELI

Definitivamente ha quedado fijada la fecha del 21 al 29 de octubre, para la celebración de la novena oficial al Santísimo Cristo de Medinaceli que se desarrollará en los mismos días que se celebra en la Hermandad Matriz de Madrid. Ocupará la cátedra sagrada como ya indicáramos a nuestros lectores al Reverendo Padre S. S. don Francisco Olmedo Morilla y actuará un nutrido coro de señoras del barrio de San Isidro junto con una gran orquesta.

Se están haciendo todos los esfuerzos a fin de que para dicha fecha quede terminada el decorado de la capilla del Santísimo Cristo como asimismo su nueva instalación de aire acondicionado.

LO QUE VEMOS Y LO QUE NOS DICEN

Continúa siendo lamentable en grado sumo el estado de las bandadas de la carretera del Secano que en algunos lados han llegado a tener una profundidad de cerca de un metro, debido a la acción constante del agua en años anteriores.

En estos lugares existe el peligro consiguiente para los transeúntes, como asimismo, hay sitios en los cuales es casi imposible el tener acceso a las casas, debido al estado en que se pegan dichas regueras en los días de lluvia. ¿No podría esto tener una solución?

Hay que terminar paulatinamente con la estancia de los niños en las horas de clase, en las calles, apelando para ello a los medios que sean necesarios. Las escuelas se han creado para que los niños estén en ellas y no por esas calles y plazas.

Viajeros a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Exámenes
Aprobó brillantemente el examen de ingreso en el Instituto de Enseñanza Media de esta ciudad el niño Juanito Millán Hildaigo, hijo de nuestro particular y buen amigo el maestro nacional don Juan Millán Custodio. Le enviamos nuestra sincera felicitación.

En la Escuela Normal del Magisterio Primario de Cádiz terminó con brillante calificación la carrera de maestra la distinguida y simpática señorita Aurora Millán y Millán a la que damos nuestra más ferviente enhorabuena.

VELA Y REMO

Nos han llegado las noticias referentes a la participación de Algeciras en las regatas de Cádiz y en las que al parecer no han hecho un papel muy deslucido, pues se han clasificado en buenos puestos los baltaneros del Real Club Náutico de nuestra ciudad.

Se clasificó en primer lugar, después de hechas las tres regatas el baltandro "Eicho", de Algeciras, tripulado por la señorita Margot y el señor Ruso.

En total, Cádiz obtuvo de puntuación 632,12 y Algeciras 21,742. Fué descalificado en la regata de la tarde el baltandro algecirense "Epraa".

Montilla.

TETUAN

Ayer mañana invitados por el Ayuntamiento de Córdoba, marcharon a dicha ciudad para dar un concierto en la misma, con motivo del Congreso de Ciencias que allí se celebra, el asesor de la sección arábigo andaluza del Conservatorio de Música Hispano-marroquí y ocho profesores de la misma. Como jefe de la expedición va el jefe de negociación del C. G. A. afecto a la Dirección de Prensa, Propaganda y Radio, don Enrique de Ruada Garrido.

Reglamento interior

Café, Bares y Hoteles.
GESTORA CAMPOS
Cervantes, 3

Oiga y escuche

Entre las innumerables cosas que existen en un Bazar (desde luego Villalobos) tres son dignas de admirar. El Niágara en colonias a torrentes y a granel perfumes de todas clases y para que ande Vd bien los estupendos calzados de sin igual solidez donde destacan por buenas ¡y que cómodas! ¡que bien! las sandalias marca Uzoudun, las otras son una pena en este Bazar, señores están las requetebuenas. BAZAR VILLALOBOS

Delegación de Economía Industria y Comercio

SERVICIO AGRONOMICO

Año Agrícola 1944-45

Plantas disponibles en los viveros oficiales para su entrega a los agricultores:

2.022 naranjos Navel, 7'00 pesetas; 287 naranjos sanguinos, 5'00; 398 naranjos Clementinos, 6'00; 153 limoneros 4 estaciones 5'00; 205 limoneros Palermo, 5'00; 342 mandarinos 5'00; pomelos, 2'50; 213 melocotoneros, 6'00; 177 albaricoqueros, 5'00; 314 manzanas, 3'00; 185 perales 3'00; 25 membrillos, 3'00; 291 granados, 3'00; 300 olivos de hueso, 2'50; 300 olivos de estaca, 2'50; 300 moreras, 1'00; 250 palmeras, 2'00; 3.500 olivos variedad "Hojiblanca", 3'50; 400 perales "Bergamota", 3'00; 300 higueras "Napolitanas", 2'00; 200 granados 2'00.

Las peticiones consignando la cantidad, clase de planta, y lugar en que se va a efectuar la plantación, deben dirigirse al Servicio Agronómico antes del 20 de octubre próximo.

Tetuán, 30 de septiembre de 1944.

El Ingeniero jefe del servicio V.º R.º

El Delegado de Economía

Delegación de Economía Industria y Comercio

SERVICIO DE COMERCIO

Venta de calzado

Se advierte a todos los industriales del ramo de zapatería y al público en general, que a partir de la publicación del presente aviso, el precio en la Zona de Protectorado del calzado que se importe de la Península, será el que para los mismos tipos rija en España para su venta al público, incrementado en un 20 por ciento.

Sólo se autoriza la venta de los tipos de calzado manual y mecánico que figuran en las tarifas unificadas del Sindicato Vertical de la Piel y en caso de tener existencias de otros tipos fijarán sus precios de venta por asimilación con los que figuran en las citadas tarifas.

Tanto el calzado mecánico como el manual y el de artesanía deberá llevar marcado su precio de venta al público en la Península de acuerdo con el aviso de fecha 15 de abril último, publicado en los periódicos de la Zona por esta Delegación de Economía, quedando totalmente prohibida la venta de todo calzado que no lleve marcado su precio de venta en España.

El incumplimiento de cuanto en el presente aviso se dispone, será severamente sancionado.

Tetuán, 30 de septiembre de 1944.

El Delegado, Tomás García Figueras.

Anunciese en EL FARO DIARIO DE LA MAÑANA

BAEZA HERMANOS

CASAS EN CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

Los ministros de Asuntos Exteriores y Educación Nacional reanudan el curso académico en Deusto y Valencia

Bilbao, 5. — A las diez de la mañana se celebró la apertura de curso en la Universidad de Deusto.

Presidió el ministro de Asuntos Exteriores que a la llegada a dicho centro fué recibido por el rector, P. Izaga.

Durante la misa en la capilla de la Universidad, pronunció una plática el P. Toni.

Antes de la apertura el ministro y demás personalidades se detuvieron unos momentos ante el monumento al Herenano Gárate, portero de la Universidad, ya fallecido.

El ministro fué recibido con una gran ovación. Después de leerse la memoria del curso anterior el rector pronunció unas palabras de salutación al señor Laquerica, quien, a continuación, pronunció un discurso. Una larga ovación acogió sus últimas palabras. Acto seguido, en nombre del Caudillo declaró abierto el curso 1944-45. El ministro de Asuntos Exteriores después de almorzar en su casa de Las Arenas saldrá para Madrid. CI-FRA.

EN VALENCIA

Valencia, 5. — El ministro de Educación Nacional ha presidido la apertura de curso en la Universidad valenciana.

A las diez de la mañana el ministro marchó a la capilla de la Virgen de los Desamparados. A continuación marchó a la Universidad en cuya capilla, que se inauguraba hoy, se ofició una misa de Espíritu Santo.

El ministro pasó después al paraninfo donde tuvo lugar la sesión inaugural. Habló e jefe del distrito universitario y a continuación el catedrático de Derecho Mercantil, señor Mur.

Seguidamente se efectuó el reparto de premios que entregó el ministro y después el rector de la Universidad Rodríguez Fornos pronunció unas palabras de elogio para la labor del Ministro y del nuevo régimen en materia de Enseñanza.

El señor Ibáñez Martín pronunció unas palabras de agradecimiento y recordó los lazos que le unen con la Universidad abrazando después al señor Rodríguez Fornos ante los aplausos de los asistentes.

El ministro de Educación Nacional pronunció seguidamente un discurso interrumpido frecuentemente por las ovaciones. Al final el público contestó con entusiasmo los gritos de ¡Arriba España! y ¡Viva Franco! que pronunció el ministro.

El señor Ibáñez Martín fué obsequiado después por la Universidad con una comida. — CI-FRA.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'25
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano)	de 20	4'50
Dominó	Id. de 20	4'50
CIGARROS Puros		
Panetelas	el cigarro	0'60
Independiente	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

Su máquina de coser funcionará mejor si la engrasa Vd. con aceite Alfa. Latita 5 ptas. - PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ PUENTE DE LA ALMINA, 6

Entrega de un donativo

(Viene de la primera página.)

que los Sindicatos de Falange ofrecen.

El señor Marquet, delegado de la Cruz Roja belga, agradeció la ofrenda que a Bélgica hace la Falange por medio del ministro secretario del Movimiento.

Manifestó que le parece un sueño esta ayuda que recibirán los niños belgas y recordó que el hijo del rey fué en determinada ocasión declarado por España huésped de honor. Aludió a las frases de aliento escuchadas de labios de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo Franco, de su esposa, doña Carmen Polo, del ministro secretario y de otras altas jerarquías, así como de todos los Sindicatos españoles, quienes siempre contestaron "sí" a sus peticiones humanitarias.

Evocó las columnas de camiones con bandera de la Cruz Roja transportando la ayuda que España llevará a los niños belgas.

Recogió las palabras del ministro secretario e hizo hincapié en la amistad entrañable que siempre ha existido entre Bélgica y España.

Dijo haber visto en España una evolución tal que ha sido capaz, pese a las enormes dificultades del momento, de convertir al país en una gran nación que ha de servir de ejemplo para todo el universo.

Terminó expresando al ministro su agradecimiento personal y del pueblo belga y dijo que hacía suyos de todo corazón, los gritos de ¡Arriba España! y ¡Viva Franco! CIFRA.

El ministro del Ejército en la Academia Militar de Senovia

(Viene de la primera página.)

a la pista militar del extrarradio donde presenció el desfile del regimiento de Infantería y de las siete planas mayores de los regimientos de Artillería.

Asensio fué obsequiado con un almuerzo en la Academia de Artillería.

Finalizada esta, el ministro del Ejército emprendió el viaje de regreso a Madrid.—CIFRA.

Las unidades aliadas que operan en el Adriático han ocupado varias islas griegas

Las tropas penetraron en Patras y en el Peleponeso

COMUNICADO ALIADO

Roma, 5. Comunicado especial del Cuartel de la Aviación balcánica aliada. — Las unidades de las fuerzas de tierra del Adriático se hallan ahora en algunas islas griegas y en la Metrópoli y están en contacto con el enemigo. Los desembarcos se han efectuado por mar y aire.

Las tropas penetraron en Patras y en el Peloponeso septentrional durante la noche del tres al cuatro de octubre.

Nuestra artillería sigue hostigando las comunicaciones y a baterías enemigas en Yuroeslavia y frente a la isla de Brac.

El enviado de Renter cerca del Cuartel aliado del Mediterráneo dice a este respecto: "Los guerrilleros colaboraron con los aliados en la liberación del Peloponeso y siguen prestando valiosa ayuda a las tropas desembarcadas.

El enemigo ofreció poca resistencia y la población acogió con verdadero delirio a los "Spit

Frentes de Francia, Bélgica y Holanda

Información aliada

Sigue el avance aliado al norte de Amberes

Cappellen y Stabroek, fueron ocupados

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 5. "Al norte de Amberes los aliados expulsan al enemigo del perímetro del pueblo Cappellen y Stabroek están en nuestras manos. Hemos avanzado más al norte y al noreste de Turnhout y también al norte de Popering y Baalensau. La conquista de Hilvarenbeek nos ha colocado a menos de ocho kilómetros de Tíburgo.

Al sur de Archam nuestras tropas han ganado algún terreno en dura lucha.

Al este del saliente del sector de Overloon progresamos lentamente. Nuestros movimientos se ven entorpecidos por el terreno pantanoso y por la resistencia enemiga. La infantería aliada apoya a por tanques en el progreso al norte de Aquisgram contra fuerte oposición de las armas cortas, morteros y cañones.

Un ataque blindado alemán ha sido rechazado por nuestra Infantería cerca de Herbaon.

Los cazas y caza-bombarderos apoyaron a las fuerzas de tierra durante el día y atacaron los objetivos de transporte al oeste de Alemania. Bombarderos nocturnos atacaron los trenes y barcasas en Holanda.

Al suroeste de Metz nuestras tropas luchan dentro del perímetro de Fort Driant y tropiezan con mucha resistencia por parte del enemigo que defiende escrupulosamente sus fuertes fortificados y posiciones subterráneas.

Más al sur ha sido rechazado un contraataque alemán cerca de Sivre y al norte de Nancy.

En el sector de Epinal han sido efectuadas ganancias locales.

Información alemana

En el frente de Metz, SE DESARROLLAN COMBATES LOCALES

En las primeras alturas de los Vosgos occidentales los alemanes mantuvieron sus posiciones

En otros puntos el enemigo ofrece mucha resistencia. Al oeste de Belfort ha sido reducido un nudo de resistencia enemiga.

En Dunkerque ha sido concertada una tregua para que la población civil pueda evacuarse. Los bombarderos pesados y de escolta atacaron los cobertizos de sumergibles en Bergen durante el día de ayer.

Un bombardero no regresó. — EFE.

COMUNICACION ALEMANA

Gran Cuartel general del Führer, 5. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"En la frontera belga-holandesa, al suroeste de Arnhem y en el Mosa, a ambos lados de Gennep, continúan los duros combates con las formaciones canadienses y británicas.

Al norte de Turnhout el adversario logró nuevamente avanzar.

Fracasaron sus intentos de irrumpir en el frente alemán de

Tíburgo. 23 carros fueron destruidos.

Después de un ataque en masa a ambos lados de Gelnechik, los norteamericanos lograron ampliar su brecha cerca de Ubach. Nuestras tropas contraatacaron e hicieron varios centenares de prisioneros y destruyeron cierto número de carros. En el frente de Metz se desarrollaron combates locales. La lucha prosigue alrededor de una brecha.

En el bosque de Parroy, en las primeras alturas de los Vosgos occidentales nuestras fuerzas mantuvieron sus posiciones en violentos combates contra las formaciones del noveno ejército norteamericano, el cual una vez más al enemigo mediante vigorosos contraataques, después que este penetró momentáneamente en nuestras posiciones.

Nuestras bases del Atlántico batieron eficazmente las concentraciones enemigas y rechazando las acciones de reconocimiento. — EFE.

Ante el próximo intercambio comercial entre España y Chile

El embajador chileno en Madrid hace declaraciones a la agencia Cifra

Madrid, 5.—Un telegrama de la agencia EFE, fechado en Santiago de Chile, nos ha traído la noticia de que los barcos españoles reanudarán en breve sus viajes a Chile, con lo cual se espera intensificar el intercambio comercial entre los dos países.

Con objeto de ampliar esta información, hemos visitado al embajador de Chile en España, Hernán Figueroa, quien nos ha manifestado:

"Es satisfactorio para mí establecer que el curso de las conversaciones mantenidas hace tiempo con los ministros de Asuntos Exteriores y de Industria y Comercio, con el director del Instituto de Moneda extranjera y con el subsecretario de la Marina mercante, indica que llegaremos muy pronto a un mayor desenvolvimiento comercial entre España y Chile.

He podido constatar en mis conversaciones con las personalidades nombradas y en ello abribo mis mayores esperanzas de que el hecho que puede afirmarse ya como cierto de la reanudación de los viajes de los barcos españoles a las costas chilenas, aportaría un mayor volumen de materias a intercambiar entre nuestros países.

¿Se puede concretar algo más sobre estos productos que cambiar?

Aparte de los ya conocidos como el nitrato, el yodo, etc. no ha llegado todavía el momento de poder restablecer las materias ni el volumen de las transacciones, lo que habrá de ser objeto de conversaciones más concretas.

Figueroa Anguita terminó diciendo que tiene la certeza de que esto de hoy sólo es una aspiración en vías de realización que encontrará en breve la fórmula práctica, a la cual cooperará seguramente, además una importante sociedad comercial formada recientemente por personalidades de la Banca, Compañías navieras y la alta industria española. CIFRA.

El artículo semanal de Goebbels en "Das Reich"

"Confiamos en nuestras nuevas armas, pero no ponemos en ellas todas nuestras esperanzas porque contamos con otros medios de lucha"

Berlín, 5. En el artículo semanal de "Das Reich", el doctor Goebbels, dice, entre otras cosas, que el pueblo alemán dará al Ejército los hombres necesarios para la lucha en los meses próximos como ha hecho hasta ahora e igualmente facilitará a la industria de armamentos los contingentes humanos que precisen.

Nuestro adversario — dice — quiere conseguir por cualquier medio una victoria rápida por necesitarla para sus fines de guerra políticos.

Nuestro fin es impedir esa victoria y arrebatarse al enemigo toda probabilidad de éxito.

Confiamos en nuestras nuevas armas, pero no ponemos en ellas todas nuestras esperanzas, porque contamos con otros medios de lucha.

Representamos a un joven Estado revolucionario. Nuestro pueblo es sano y re-

Nuevas órdenes de Goebbels para la movilización total

Berlín, 5.—Goebbels, comisario para la Movilización total del Reich ha publicado las siguientes órdenes:

1.º—Ante la escasez de médicos civiles y el incremento de los bombardeos aéreos, los cuidados médicos de la población se realizan complicada e insuficientemente.

Para salvaguardar los cuidados médicos de la población, el jefe de Sanidad Militar ha ordenado que todos los médicos militares que se encuentren en Alemania tendrán que atender a la población civil.

2.º—Mientras duren las hostilidades, quedan suprimidos todos los congresos o reuniones periódicas que no sirvan directamente a los fines de la guerra.

3.º—La concesión de condecoraciones para premiar las actividades de carácter civil se reducirán a lo mínimo.

4.º—Para simplificar la organización de las estadísticas se han adoptado medidas especiales.

Declaraciones del ministro de Educación Nacional

(Viene de la primera página.)

En resumen, en el triple ámbito de la investigación, de la docencia y del arte, el celo del Estado español no sólo no decae sino que se acrecienta y estimula por un ideal y un porvenir que bajo el signo de Franco devuelva a España su destino glorioso. CIFRA.

Ante el próximo intercambio comercial entre España y Chile

El embajador chileno en Madrid hace declaraciones a la agencia Cifra

Madrid, 5.—Un telegrama de la agencia EFE, fechado en Santiago de Chile, nos ha traído la noticia de que los barcos españoles reanudarán en breve sus viajes a Chile, con lo cual se espera intensificar el intercambio comercial entre los dos países.

El artículo semanal de Goebbels en "Das Reich"

"Confiamos en nuestras nuevas armas, pero no ponemos en ellas todas nuestras esperanzas porque contamos con otros medios de lucha"

Berlín, 5. En el artículo semanal de "Das Reich", el doctor Goebbels, dice, entre otras cosas, que el pueblo alemán dará al Ejército los hombres necesarios para la lucha en los meses próximos como ha hecho hasta ahora e igualmente facilitará a la industria de armamentos los contingentes humanos que precisen.

Nuestro adversario — dice — quiere conseguir por cualquier medio una victoria rápida por necesitarla para sus fines de guerra políticos.

Nuestro fin es impedir esa victoria y arrebatarse al enemigo toda probabilidad de éxito.

Confiamos en nuestras nuevas armas, pero no ponemos en ellas todas nuestras esperanzas, porque contamos con otros medios de lucha.

Representamos a un joven Estado revolucionario. Nuestro pueblo es sano y re-
